

nes, la primera á uno noventa céntimos y la segunda á dos pesos. La receta en cuestión es la siguiente:

|                                    |           |
|------------------------------------|-----------|
| Antipirina. . . . .                | 10 gramos |
| Salicilato de soda. . . . .        | 10 »      |
| Agua de menta (destilada). . . . . | 400 »     |
| Jarabe de limón. . . . .           | 100 »     |
| Cucharadas:                        |           |
| Anestilo Bengé. . . . .            | 1 frasco. |

El precio del Anestilo es de tres pesos cincuenta céntimos.

Puede deducirse de esto el criterio de los señores tasadores.

El Centro Farmacéutico debía iniciar algo en ese sentido, llamando á una Asamblea para tomar medidas al respecto, á objeto de reprimir el abuso que se viene cometiendo.

---

## Sección Bibliográfica

---

- I. La práctica del análisis químico en las orinas. Guía sencillísima y práctica para efectuar los análisis químicos de las orinas, por *D. Manuel Fernández y Casadevante*.—II. Datos para una bibliografía quirúrgica española donde se registran debidamente ordenados y clasificados 450 autores españoles y más de 1,100 obras y artículos sobre cirugía, por el *Dr. D. José Blanc y Benet*.—III. El mejor procedimiento de histerectomía abdominal en los casos de miomas uterinos, por el *Dr. D. Miguel A. Fargas*.—IV. Tratamiento de las supuraciones del ático, por el *Dr. D. Ricardo Botey*.

I.—En un volumen de cortas dimensiones, que encabeza un notable prólogo del Dr. D. César Chicote, ha reunido, D. Manuel Fernández, con gran claridad de estilo y perfecto dominio de la materia, todo cuanto debe tener presente, quién, al estudio ó á la práctica del análisis químico de las orinas, se dedique.

Hoy que cada día se va dando más y más importancia á esta clase de análisis; no sólo para el diagnóstico de lesiones renales, si que también para el pronóstico y diagnóstico de enfermedades de índole variadísima: hoy que se va descubriendo progresiva y paulatinamente, el engranaje íntimo que entre los diversos órganos de la economía existe, y que hace que una lesión de un aparato, órgano ú sistema, repercuta de un modo más ó menos directa y constantemente en otro: hoy que vamos conociendo, de un modo claro y positivo, el valor y la interpretación que debe darse á la presencia de una sustancia anormal en la orina, y al aumento ó disminución de otra que normalmente se encuentre en ella, es cuando con mayores garantías y más probabilidades de éxito, podía darse á la estampa una obra de tanta importancia y utilidad práctica, como la que acaba de publicar el distinguido Doctor en Farmacia y ayudante químico del laboratorio municipal de San Sebastián, D. Manuel Fernández y Casadevante.